

Avanza el ejército de Siria hacia la ciudad de Raqqa



Damasco, 5 jun (RHC) El ejército de Siria avanzó 10 kilómetros hacia la ciudad de Raqqa, bastión de los terroristas del grupo autodenominado Estado Islámico, y mantuvo posiciones en la vecina región de Alepo.

Retomaron las unidades sirias el poblado de Abu al Elaj y se acercaron a no menos de 20 kilómetros del aeropuerto de Tabqa con lo cual mantuvo el desarrollo de su ofensiva hacia la llamada capital de esa organización terrorista.

Mientras, otras unidades de las fuerzas armadas de Siria mantienen sus posiciones y lanzan contraataques contra efectivos del Estado Islámico, el Frente al Nusra y otros grupos extremistas que intentan avanzar sobre la asediada ciudad de Alepo.

De esa manera, a pocas horas del inicio del mes sagrado musulmán del Ramadán, la situación en los frentes de combate adquiere dimensiones bien complicadas y la tregua acordada desde el pasado 27 de febrero se rompe, al menos en esas regiones sirias.

El gobierno sirio también envió a Naciones Unidas documentos en los que denuncia y pide condenar los continuos atentados terroristas contra la ciudad de Alepo, los cuales provocaron hasta ahora, centenares de muertos y heridos.

En sendas cartas a la Secretaría General y a la presidencia del Consejo de Seguridad de la ONU, la cancillería siria precisó que los gobiernos que respaldan a esos grupos pretenden sabotear cualquier negociación que ponga fin al derramamiento de sangre en este país del Levante desde hace cinco años.

Al respecto, criticó la negativa de Estados Unidos, Francia, Reino Unido y Ucrania de incluir al Ejército del Islam y Ahrar al-Shaam en la lista de los grupos terroristas del Consejo de Seguridad de la ONU, lo cual evidencia la aplicación de una doble moral para evaluar el tema y "su falta de seriedad a la hora de luchar contra ese flagelo."

Ambas agrupaciones, subrayó la cancillería, son los autores de esos hechos y coordinan plenamente sus acciones y en ocasiones, muy claras y denunciadas, se vinculan al Frente al Nusra y al Estado Islámico (Daesh, en arabe), estos últimos exceptuados por consenso internacional del acuerdo de cese de hostilidades desde el pasado 27 de febrero.

"Renovamos nuestro llamado para que se emita una condena inmediata y categórica" y pedimos instrumentar medidas "disuasorias y penales contra los regímenes que como Arabia Saudí, Turquía y Qatar, los respaldan, señalan los textos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95806-avanza-el-ejercito-de-siria-hacia-la-ciudad-de-raqqa>



Radio Habana Cuba